

Daniel Chanet

Maire de Vendôme

Président de la Communauté du Pays de Vendôme

Conseiller général

Didier Cerf

Délégué régional du

comité français pour

Yad Vashem

vous prie de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle
un représentant de l'Ambassade d'Israël en France remettra, à titre posthume,

la médaille des Justes parmi les nations

à Odette et Vincent Chaufournais

représentés par leurs enfants :

Françoise, Gérard et Yves Chaufournais

Mercredi 28 septembre à 15 h

Porte Saint-Georges

*La médaille des Justes est décernée par l'institut Yad Vashem de Jérusalem
aux personnes non juives qui ont sauvé des juifs sous l'occupation allemande au péril de leur vie.*



Un vin d'honneur sera offert à l'issue de la cérémonie.

